

Pfarrkonferenz im Stall

Drossenhausen – Bei ihrer turnusgemäßen Pfarrkonferenz trafen sich 40 evangelischen Pfarrerinnen und Pfarrer auf Einladung des Bayerischen Bauernverbandes auf den landwirtschaftlichen Betrieb von Thomas und Florian Licht in Einzelberg/Drossenhausen, um sich über die Landwirtschaft im Landkreis Coburg zu informieren. Dekan Kirchner begann die Exkursion mit einer kurzen Andacht. Im Anschluss daran stellten Thomas und Florian Licht ihren Betrieb vor.

Auch die Bauerndemo in der vergangenen Woche war Thema des Gespräches. Die Bauern hätten einfach

Existenzangst und Existenzsorgen und sie befürchten, dass sie den ganzen Auflagen, die in der nächsten Zeit auf sie zukommen, sowohl finanziell wie auch bürokratisch nicht mehr gewachsen sind. Sie zeigten dies an einem praktischen Beispiel auf: der Düngeverordnung. Dadurch werden sie gezwungen ein neues Güllefass mit Schleppläufen anzuschaffen um die Gülle bodennah und bodenschonend auszubringen. Die Kosten eines solchen Fasses belaufen sich auf 120000 Euro. Dies überfordere natürlich viele kleine Betriebe und diese werden gezwungen durch solche Auflagen aufzugeben.



Die Geistlichen ließen sich den Hof zeigen.